

Elmshorn

Online-Diskussion gestartet

[07.11.2012] Bürger können sich über eine Internet-Plattform an der Gestaltung von Klimaanpassungen in der Stadt Elmshorn und Umland beteiligen.

Klimaanpassungen in der Stadt Elmshorn und Umland sollen Bürger dank einer Online-Plattform mitgestalten können. Das Portal ist von der Forschungsprojektgruppe Klimzug-Nord in Kooperation mit der schleswig-holsteinischen Stadt gestartet worden. Wie die Partner mitteilen, widmet sich die Plattform Diskussionsschwerpunkten rund um das lokal wiederholt auftretende Hochwasser und liefert dazu umfassende Hintergrundinformationen. Die Bürger können außerdem Vorschläge zum Thema einbringen, diese diskutieren und bewerten. Um Schüler in die Online-Diskussion einzubinden, sei die Integration einer Geocaching-Route zu Orten in Elmshorn und Umgebung geplant, welche die möglichen Folgen des Klimawandels veranschaulichen oder Anpassungsmaßnahmen zeigen sollen. Aktiv beteiligen können sich die Bürger vom 5. bis 20. November 2012. Wie aus der Meldung weiter hervorgeht, ist die Online-Diskussion ein zentrales Element, um nachhaltige Lösungen für die zukünftigen durch den Klimawandel bedingten Folgen in der Region zu erörtern.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Elmshorn, Bürgerbeteiligung